
１ 赤平市まち・ひと・しごと創生総合戦略の取り組

 　みについて

 ① 答申後における今後の取り組みと財源の考え方

　　について

２ 財政調整基金のあり方について

 ① 今後の人口規模における積立適正額について

 ② 運用益への考え方について

３ 除・排雪対策への考え方について

 ① 助成制度へのきめ細やかな対応について

 ② 私道の対策について

４ くい打ち工事のデータ流用問題について

 ① 該当公住の定期的な点検の必要性について

５ 教育行政について

 ① 全国学力テストの結果を踏まえた今後の取り組

　　みについて

 ② 電子黒板の普及に向けた考え方について

１ 農業振興について

 ① 農家要望の農業基盤整備促進事業の現在の状況

　　について

 ② 市所有農地の今後の利用計画について

２ 若年労働者の定住促進について

 ① 若年労働者を雇用した市内事業所に対する支援

　　について

３ 市税等の市民負担の軽減について

 ① 税・各種使用料等の軽減の考え方について

 ① 番号通知カードの現状について

 ② 番号通知カードの取り扱い，注意事項について

 ③ 今後の運用について

 ① 学力向上について

 ② 地域との連携について

３ 災害対策について

 ① 避難所について

 ② 備蓄品について

４ 高齢者の健康づくりについて

 ① 現在の取り組みについて

 ② 認知症対策について

３ 木 村 恵 １ マイナンバーについて

２ 小中学校教育について

１

２ ６

順序
議席
番号

氏　　名 件　　　　　　名 備考

若山 武信５

12月10日～11日
平 成 ２ ７ 年 第 ４ 回 定 例 会 一 般 質 問 順 序 表

１

向井 義擴

-　1　-



１ 高齢者対策について

 ① 平常時の高齢者の見守り体制について

 ② 高齢者の雇用について

２ ゴミ対策について

 ① ゴミステーションの助成について

１ 行政サービスの今後のあり方について

  ア　生活支援の拡大の考えについて

  イ　子ども，子育て分野からの通学援助の考えに

　　　ついて

 ② 空き家対策について

  イ　市街地の空き家とその後の対応について

２ 鳥獣被害対策について

 ① エゾシカ交通事故被害の実態把握と対策について

３ 教育行政について

 ① 学力向上プランの実施結果と検証について

 ② 食農教育の取り組みについて

 ① 朝礼について

 ② 職員全員でのまちづくりビジョンの共有について

 ③ 若い職員の経験向上について

 ④ 地域おこし協力隊のさらなる受け入れについて

２ 広域的な地域連携のあり方について

 ① 新幹線の開通に伴う対策とＰＲについて

 ② さらなる都市間交流の可能性について

  イ　縁組協定について

３ 企業と連携した政策づくりについて

 ① 企業と連携したコミュニティゾーンの考え方に
　　ついて

 ② アウトソーシングを視野に入れた行政サービス
　　について

４ ものづくりのまちとしての教育について

 ① 地元企業や団体とのさらなる連携について

  ア　地元企業紹介本の作成と教育の連携について

  イ　共同制作の可能性について

１ 市の職育対策について
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竹村 恵一

  ア　住宅地にある空き家対応について

５ ４

伊藤 新一７４

 ① 低所得者への支援について

６ 植村 真美

  ア　交流都市の選定について

３
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